

2回目の鳥獣害対策講座が開催 実地研修で理解を深めました



9月19日(木)、野方活性化センターにおいて、『地域ぐるみの鳥獣被害対策研修会』の、2回目が開催されました。

今回も井上雅央氏(雅ねえ)が講師を務め、有効な鳥獣害対策について講演され、その後、曲集落の畑で電気柵の張り方についての実地研修が行われました。

参加者らは、環境整備電気柵の張り方を真剣に聞き入り、知識を深めました。

次回は、11月20日(水)開催予定です。

優勝目指して頑張ってください！ 全国牛削蹄競技大会へ2名出場



削蹄師の山下伸朗さんと稲村誠さんは、9月25日(水)に役場を訪れ、9月12日に開催された『第42回九州・沖縄地区牛削蹄競技大会』において、山下さんが7位、稲村さんが4位に入賞し、11月7日に開催される全国大会へ出場することを報告に來られました。

全国大会に向けてお二人は、「過去何度か出場しているが、優勝はできていない。怪我をしないよう体調を整えて、優勝目指して頑張りたいと思います。」と抱負を話されました。

ボランティア活動に取り組まれた 団体をご紹介します



8月22日(木)、大崎町電友会の皆さんによる高木剪定・伐採のボランティアが持留小学校と野方小学校で行われました。

大崎町電友会の皆さんありがとうございました。

【大崎町電友会の皆さん】

- ・有限会社 南九州マーキング
- ・有限会社 鳥越電設
- ・山基工業
- ・有限会社 大野電設工業
- ・有限会社 別府電気工事

賞状いっぱい！頑張りました！ 大崎空手会が表敬訪問



9月27日(金)、役場応接室において、大崎空手会スポーツ少年団の皆さんが4月から10月にかけて行われた大会結果を東町長へ報告しました。

同少年団の皆さんは『第53回鹿児島県空手道選手権大会(個人戦)』に出場し、優勝を含む優秀な成績を複数収め、さらに『第47回鹿児島県スポーツ少年団競技別交歓大会 空手道競技』でも優勝を含む優秀な成績を収めています。今後益々の活躍が期待されます。